

Adventsprojekt – Die Schulfamilie nimmt sich Zeit füreinander

Wie auch in den vergangenen Jahren gab es am Freitag vor dem 1. Advent wieder das Adventsprojekt. Kinder konnten aus vielen Angeboten ihre beiden Lieblingsobjekte auswählen und diese mit Hilfe von Lehrkräften, Eltern und anderen Kindern herstellen. Schülerinnen und Schüler aller Klassenstufen wurden dabei bunt gemischt. Am Schluss wurden alle Schätze eingesammelt und im Klassenzimmer dekorativ ausgestellt. Der Elternbeirat sorgte mit Kuchen und Kaffee für das leibliche Wohl. Alle Beteiligten ein **herzliches Dankeschön!**



Ein kleiner Blick auf die Schätze:



